

El Ayuntamiento de Adra colabora en el impulso de seis nuevos talleres de cocina que servirán para motivar la creatividad de niños y adultos durante la época de Navidad. Los talleres se celebrarán los días 30 de diciembre, y 3 y 4 de enero de 2017 en el edificio de La Alcoholera y el plazo para las inscripciones se encuentra ya abierto en el Museo de Adra.

Los talleres se desarrollarán en horario de mañana de 10:00 a 12:30 horas y por la tarde entre las 17:00 y las 19:30 horas. El día 30, los participantes podrán aprender a cocinar y llevarse a casa aperitivos de Nochevieja (taller para niños) y platos para la última noche del año (adultos). Los días 3 y 4 se prepararán galletas navideñas, roscón de reyes.

El precio para la inscripción en cada uno de los talleres es de 9 euros. Se pueden apuntar todos las personas que deseen participar en el Museo de Adra y solicitar más información a través del teléfono 950 403 546.